

Hôtel & Lodge

L'ART DE VIVRE EST UN VOYAGE

Les
100
plus beaux hôtels
du monde



■ **Architecte** ■ **Bien-être** ■ **Boutique-hôtel** ■ **Chef-fe** ■
■ **Design** ■ **Lodge** ■ **Prestige** ■ **Resort** ■ **Opening** ■

L 13701 - 140 H - F: 12,50 € - RD

le
petit



BOUTIQUE-HÔTEL

Château de Vault-de-Lugny

Vault-de-Lugny, Yonne

Ce château médiéval 5-étoiles a accueilli les Crois de France de passage, la belle chambre éponyme au plafond orné de fleurs de lys en est la mémoire. Les 15 autres clés sont au diapason avec leurs cheminées d'époque, leurs baldaquins et boiseries préservées. Les produits du potager bio se teintent des touches exotiques du couple mauricien aux commandes de la table étoilée et distinguée pour sa « cheffe pâtissière de la région » par le Gault & Millau 2024. Pêche en rivière, chasse aux truffes avec le chien du domaine (70 hectares !) et brasses dans la pittoresque cave voûtée ponctuent le séjour bourguignon. **DC**

— *This five-star medieval château once hosted French kings—its fleur-de-lys suite and 15 historic rooms still echo the past. A Mauritian duo brings exotic flair to the Michelin-starred cuisine, with the pastry chef named “Regional Pastry Chef of the Year” (2024) by Gault & Millau. Truffle hunts, river fishing, and swims in a vaulted cellar pool make for a truly timeless Burgundian escape.*



De L'Europe Amsterdam Amsterdam, Pays-Bas

De sa fondation en 1896 à nos jours, c'est un pan de l'histoire culturelle hollandaise qui se niche sous les toits de cette adresse de 107 clés, dont 55 suites. Propriété de la famille Heineken, un Leading Hotels of the World qui joue sur tous les tableaux au pays de Van Gogh, mêlant antiquités et artisanat sur mesure, contemporanéité et classicisme. Le mariage des styles, réussi, chaleureux, a été magnifié par l'ouverture en 2024 d'une nouvelle collection de suites et la rénovation ce printemps de la table étoilée. Un des plus beaux endroits où profiter des dernières lueurs du jour sur le canal. **JPG**

— *Since 1896, De L'Europe Amsterdam—owned by the Heineken family—has embodied a rich chapter of Dutch cultural history. With 107 rooms, including 55 suites, this Leading Hotels of the World artfully blends antiques, custom craftsmanship, and contemporary design, creating a warm, timeless atmosphere. In 2024, a new suite collection and the spring renovation of its Michelin-starred restaurant added fresh brilliance to this iconic address. A truly special place to enjoy the golden hour over the canal.*